



Erfurt , im Februar 2025

**Nachruf des Stadtfachausschusses Schach der Stadt Erfurt e.V.
zum Ableben des Schachfreundes Helmut Heß**

... **gens una sumus** , wir sind alle eine Familie , dies hat für uns Schachspieler eine ganz besondere Bedeutung .

Nicht nur , weil es der Grundgedanke ist , der uns Schachspieler alle vereint , auch und gerade deshalb , weil wir diesen Wahlspruch stets mit Leben erfüllen wollen , ihm eine ganz besondere Bedeutung schenken .

Mit großer Betroffenheit haben wir erfahren , dass unser Schachfreund Helmut Heß am 17. Februar 2025 im gesegneten Alter von 96 Jahren verstorben ist .

Der Schachfreund Helmut Heß gehörte nach der Neugründung des Stadtfachausschusses Schach der Stadt Erfurt e.V. im Jahr 1996 dem Vorstand an und begleitete als 2. Vorsitzender diese Funktion viele Jahre lang .

Als Funktionär half er mit zahlreiche Turniere und Meisterschaften zu organisieren und vorzubereiten ... und natürlich auch selbst mit teilzunehmen .

Keine Stadtmeisterschaft wurde von ihm ausgelassen , er spielte sie alle mit .

Noch am Freitag , dem 14. Februar 2025 , konnten wir den Helmut am Brett sehen , wie er im Rahmen der offenen Stadt - und Vereinsmeisterschaft 2025 seine Turnierpartie spielte .

Der Nestoren - Pokal war ihm stets sicher !

Mit dem Schachfreund Helmut Heß verlieren wir einen wertvollen Menschen , der im Kreis der Erfurter Schachgemeinde sehr beliebt war . Mit seiner ruhigen und besonnenen Art hat sich der Helmut viele Freunde geschaffen .

Wir werden sein Andenken in ehrender Erinnerung behalten .

Hartmut Seele
1. Vorsitzender
SFA Schach Erfurt e.V.